

**CHIAPAS**

## Le retiran diputación por simular ser lesbiana

**POR GASPAR ROMERO**

Corresponsal

*nacional@gimm.com.mx*

TUXTLA GUTIÉRREZ.— El Tribunal Electoral de Chiapas eliminó de la lista de diputaciones plurinominales locales a Sahara Munira José Flores por ser inelegible y representar un fraude a la cuota de la diversidad sexual y ante una evidente simulación, es decir no es una mujer lesbiana y tampoco reconocida por la comunidad LGBTIQ+.

El cargo lo asumirá María Teresa Campos Flores, quien era suplente de la también cuñada de la senadora Sasil de León Villard y tomará protesta como diputada local el próximo 1 de octubre, fecha en la que se renovará la estafeta de los 40 diputados y 123 ayuntamientos de Chiapas.

Se espera que el Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana entregue la constancia como diputada local a Campos Flores por la vía de representación proporcional y a su vez designe como suplente a María Guadalupe Aguilar Rodríguez, originaria de Venustiano Carranza, Chiapas.

Campos Flores, integrante de la comunidad LGBTIQ+, dijo que espera la sesión en la que el Instituto les otorgará la constancia como diputada local de representación proporcional a ella y a su suplente.

“En este momento la sentencia del Tribunal Estatal Electoral de Chiapas nos ha otorgado las garantías para ocupar el espacio que le corresponde a la comunidad de la diversidad sexual. Hemos ganado dentro del terreno de la legalidad”, sostuvo.

Dijo que como parte de la comunidad LGBTIQ+ desconocían a la persona a la que le asignaron la diputación plurinominal, pero “investigamos y comprobamos que está casada en un matrimonio heterosexual, cuyo esposo es hermano de la senadora Sasil de León Villard y por lo tanto no pertenece al colectivo”.



Foto: Gaspar Romero

María Teresa Campos Flores asumirá el cargo.